

Aragón-Info, domingo 14 de octubre del 2.001

#### ACCIDENTADO INTENTO DE CONCENTRACIÓN CONTRA MC DONALD'S EN ZARAGOZA

Como es tradicional todos los años en el último día de las Fiestas del Pilar, coincidiendo con el antiguo Día Internacional contra Mc Donald's, desde el CSA La Revuelta se convocó dentro de las actividades del Pilar Disidente 2001 una concentración en el Mc Donald's de Pza. España, para protestar por la existencia de esta multinacional que vende comida insana, explota a los animales y a sus trabajadores/as y destruye bosques.

En un primer momento acudieron una treintena de personas y al menos una veintena de antidisturbios, que apenas se desplegó la pancarta la arrancaron de las manos de las dos personas que la estaban desplegando y empezaron a repartir empujones de muy malas maneras y a agarrar a varios de los concentrados de los brazos, identificando a cuatro de ell@s.

Mientras identificaban a las personas los antidisturbios mantuvieron en todo momento una actitud provocadora llegando a insultar y empujar a alguno de los concentrados en una plaza España abarrotada de viandantes en plenas Fiestas, que observaban perplej@s el espectáculo.

Mientras tanto fue concentrándose bastante más gente, que permanecieron un buen rato en la plaza, aunque sin pancarta, que la policía se negó a devolver finalmente. Se gritaron consignas a favor de la libertad de expresión y con alusiones como "vuestra democracia es una mentira", reproduciéndose momentos de tensión cuando se lanzaron gritos contra la policía.

Finalmente las personas concentradas se disolvieron sin que la policía provocara nuevos incidentes.

@@

#### Nueva agresión fascista en Zaragoza

Sobre las siete de la mañana del pasado viernes 12 de octubre, tres jóvenes fueron atacad@s por una banda de ultraderechistas en la calle Gil de Jasa, en Zaragoza. Según testigos oculares, una chica fue apuñalada, aunque no de gravedad. Aún así, la herida hubo de ser evacuada en ambulancia. En un bar cercano se negaron a prestar asistencia a l@s atacad@s. No tenemos más datos, pero hay que decir que como es habitual las bandas nazis han reaparecido con virulencia en plenas fiestas del Pilar, tal y como hemos comentado en anteriores boletines. Que se sepa, el sábado 6 de octubre una joven de origen dominicano fue atacada a plena luz del día en una parada de autobús entre Tenor Fleta y la avenida Goya. Los agresores le seccionaron un pedazo de oreja con una navaja. El miércoles 10, sobre las 12 y media de la noche, fueron atacad@s dos jóvenes en la zona de la Madalena, aunque pudieron escapar sin mayores daños. Esa misma noche, como sucedió la anterior, también fueron apedreadas las puertas de un bar alternativo y fueron realizadas pintadas nazis en un centro social.